

Les nageurs du C.M.P. en vedette à Montpellier!

Dernièrement, les jeunes nageurs qui avaient fait le déplacement à Montpellier, lors du championnat de France Sport Adapté, ont été mis à l'honneur.

En revenant avec 2 titres de champion de France, et 2 médailles d'argent, pour seulement 6 enfants engagés, tous méritaient d'être à l'honneur.

Une très belle réussite pour ces jeunes nageurs de l'établissement de la rue de Hem qui, par leur sérieux et leur régularité, commencent à se faire une belle petite réputation.

« Depuis plusieurs années, nos résultats nous permettent d'être connus à la Fédération Française de Sport Adapté, ces performances ne sont pas là par hasard », explique Bernard Decatoire, le professeur de sport du centre.

En effet, l'an passé, les nageurs croisiens étaient,

déjà, revenus avec une médaille, et un titre pour le relais 4 fois 50 mètres nage libre espoirs garçons. Cette année, l'équipe a parfaitement défendu son titre.

Des titres, encore des titres!

Après un parcours sans faute, Cédric Schonseck, Alexandre Belala, Cédric Bernier et Steeve Delobelle sont, une nouvelle fois, montés sur la plus haute marche du podium.

« Tout comme leurs aînés qui l'an passé en avaient fait de même.

Une fois de plus, le collectif croisien était à la hauteur! » ajoute-t-il.

Mais cette fois, les nageurs du C.M.P. ne se contentèrent pas de ce seul titre; en effet Ghislaine Barré, qui avait déjà remporté un titre en cross-country à Sablé-sur-Sarthe, devait démontrer qu'elle était également capable de se sublimer dans le milieu aquatique



Les jeunes lauréats et les dirigeants du CMP.

en remportant le 50 m nage libre espoirs filles en 55"58.

Bien entendu, les Croisiens n'en restèrent pas là et Steeve Delobelle, également titré en relais, devenait vice-champion de France de 50 m nage libre espoirs garçons en 46"25. Pour que la fête soit totale, Cédric Schonseck obtenait une nouvelle médaille en finissant se-

cond sur 100 m nage libre en 2'04"27. « Un grand bravo à ces 6 jeunes du C.M.P. qui se préparent en compagnie des dirigeants et entraîneurs à la piscine municipale de Croix, un résultat encourageant pour ces jeunes en difficulté qui devraient, nous l'espérons, en amener d'autres » conclut M. Descatoire.

N'oublions pas enfin la jeune Céline Chrétien en division 2 espoir sur 50 m nage libre et qui est passé tout près du podium avec une belle 4^e place. Cédric Bernier engagé sur le 50 m nage libre division 2, pulvérisait son record personnel tandis que Alexandre Belala échouait en final.

Franck Seguin